



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *Comment découvrir Dieu dans l'univers ?* » 3^{ème} partie de la réponse



Notre désir d'infini

Nous ne sommes jamais satisfaits par le monde : nous voudrions récolter plus de sourires que nous n'en recevons, savoir plus que nous ne savons, réaliser plus de choses que nous n'en faisons. Oui, l'homme est un perpétuel insatisfait, un désir d'infini. Etrange réalité que ce cœur humain qui, tel un gouffre infini, aspire à être comblé par une Réalité elle-même infinie ! Ce désir d'infini est l'une des plus belles marques de l'Ouvrier divin sur son œuvre.



Notre exigence de justice

La révolte de notre conscience morale contre les injustices du monde est sans doute la plus belle trace de Dieu au cœur de l'homme. « *Si Dieu n'existait pas*, remarque Gustave Thibon, *si le chaos était roi de tout, il serait aussi roi de ton âme et tu ne t'indignerais pas. Ton scandale et ton angoisse en face de l'ordre violé rendent témoignage au Créateur de cet ordre.* »

Heureux qui reconnaît dans le cri obstiné de son âme face à la médiocrité des hommes et au souvenir de ses propres lâchetés l'écho d'une Exigence absolue de Justice qui s'impose aux hommes.



Qu'on me permette de terminer par une note plus personnelle. Il ne me semble pas possible de découvrir Dieu à l'œuvre dans le monde sans laisser son âme S'EMERVEILLER devant la création. Certes, il ne s'agit pas de fermer les yeux devant la détresse humaine, mais comment rencontrer Dieu si l'on ne prend pas le temps d'admirer le charme d'un visage ou la beauté d'un paysage, de goûter la douceur d'une amitié ou le silence d'une nuit ? Quand on jouit de ces réalités toutes simples, on s'aperçoit qu'on ne les mérite pas, qu'elles sont là comme un cadeau absolument gratuit. Vient le temps où l'on découvre Celui qui est la source. Arrive même le jour où les joies perdent leur saveur si on ne les reçoit de la Main même de Dieu.

*Père Pierre Descouvemont
Diocèse de Cambrai*